



国際ロータリー第2790地区 第6分区

東金ロータリークラブ会報



2009-2010 国際ロータリーのテーマ

ロータリーの未来は
あなたの手の中に

2009 ~ 2010 年度

国際ロータリー会長 John Kenny
 第 2790 地区ガバナー 中村 博亘
 第 6 分区ガバナー補佐 四之宮由己
 東金ロータリークラブ会長 豊福 豊次
 幹事 野口 隆利
 ケラボ会員 平間 瞳生

創立 1959 年(昭和 34 年) 9 月 15 日

R I 承認 1959 年(昭和 34 年) 10 月 17 日

例会日 火曜日 12:30 ~ 13:30

例会場 東金商工会館 4 階

Web サイト <http://www.togane-rc.jp/>

事務所 千葉県東金市東岩崎 1-5 東金商工会議所内

TEL 0475-52-1101(代) FAX 0475-55-5766

E-mail info@togane-rc.jp

2009 年(平成 21 年) 8 月 18 日

第 51 卷 第 7 号 通巻第 2429 号

第 2429 回例会 8 月 18 日 12 時 30 分点鐘：例会場

今週の合唱 手に手つないで、四つのテスト

開会宣言と点鐘	お食事	会長挨拶	幹事報告	委員会報告
卓話 金杉雄幸会員	ニコニコ B O X 発表		出席報告	閉会宣言と点鐘

50 周年を
祝おう！記念式典
9 月 15 日
東金文化会館

前回の記録(8 月 11 日)例会

会長挨拶

豊福 豊次会長

動きも出てきました。

最近の日本経済の動向について、新聞報道によると 2009 年 1 ~ 3 月期の最悪期を経て、持ち直しの動きが出ている。企業の生産水準を示す鉱工業生産指数 05 年 = 100 で見ると 09 年 2 月に 69.5 まで低下した後、改善を続け 5 月には 79.1 まで回復した。企業の在庫減らしが進んだことが大きい。昨年の秋以降、米国の港に日本製の新車があふれた光景は、日本企業が抱える在庫の山を象徴的に映し出した。しかし、最近自動車や電機は在庫調整が一巡し、製品の買い替えを促す政府支援策の効果が追い風となっています。

国内自動車大手 8 社が 28 日発表した 6 月の国内生産台数は前年同月比 32.7% 減 66 万 9502 台で、減少率は 2 月の 55.9% を底に 4 ヶ月連続で縮小しています。

各社は昨秋から大幅減産を進めてきたが、環境対応車(エコカー)の購入に対する優遇税制や新車買い替え補助金制度の効果でハイブリット車や小型車が売れ、生産台数を増やして需要増に対応しています。

生産復調で休工場の再開や休日出勤を再開する



国内最大大手のトヨタ自動車は 27 日、今年 9 月の一日あたり国内生産台数を、前年同月比 8 割の水順にあたる 1 万 3000 台に設定した。これはピークだった 2008 年 3 月の約 1 万 8000 台の 7 割に当たる。トヨタの一日あたりの国内生産は今春に約

8,000 台まで落ち込みました。

一方、電機では、半導体大手ルネサステクノロジがマイコンを生産する西条工場の稼働率を 2 月の 50% から 8 月にほぼ 100% に戻す。薄型テレビや自動料金収受システム(ETC)車載器向けのマイコンの需要が回復しました。

しかし、今後の不安要因として 3 点を挙げています。まずは雇用情勢の悪化。生産水準を越えた過剰雇用者数は 607 万に上り、過去最多となっています。失業率 5 % を超える中小企業の業績がさらに悪化すれば、失業者の急増につながる心配があります。

2 点目は「年間 45 兆円の需要不足」がデフレ圧力になると指摘されています。

3 点目は海外要因で世界経済の回復を大前提とした日本の回復シナリオが揺らぐ可能性があると指摘されています。



幹事報告

野口 隆利幹事

09-10 地区大会 10/24(土)ザ・クロニクルホテル柏
RI 会長代理ご夫妻歓迎懇親会 17:30 会場受付
10/25(日)麗澤大学ヤンバス
09:00 受付開始
当日は東金よりバスをご用意します。出席される方は、9月2日迄に登録リストにご記入をお願いします。



委員会報告

クラブ奉仕委員会

古川 秀夫委員長

委員長会議の実施
会員が喜んで参加
できる例会の運営
会員の増強と退会
者の防止に努めて
ゆく

以上3点を活動目標
とします。



新世代のための奉仕委員会

市東弥寿雄委員長

副委員長 長尾邦俊会員、委員に山本忠司会員、岡本秀男会員、小高 徹会員の5名で構成しています。

新世代のための会議、青少年交換、奨学生、インターアクト、ロータリー青少年指導者養成プログラム、職業相談指導、ロータリー地域社会共同隊、身体障害児の援助、各種野外活動(スポーツほかレクレーション・プログラム)などを通じて才能と熱意を呼び起こし、奉仕と責任感を育てることを目的とした活動を行ないます。



卓話

大坪 成彬会員

「努力ある限り人間の成長に終わりはない」

川島 廣守

「忘形の交わり」とは、お互いの地位、肩書き、名誉や身分などというものを超えての交友関係を謂う。それは、お互いが人生に対する問いと、高い志を持つのでなければもとより叶うものではない。まさに同志、同僚の士としてはじめて結びえるものである。



「吾以外皆吾師(われいがいみなわがし)」という教えがある。論語にも「子曰(のたま)わく我れ三人行なれば必ず我が師を得。その善き者を拝びてこれに従う。その善からざるものにしてこれを改む」とある。

三人が行動したら、必ず自分の師とすべきものを見出す。

自分以外の二人の言動から、良いものを拝んで、自分もそれを見習い、よくないものがあれば、人の振り見てわが振りを直すことを心掛けば、そこに師を見出すことができる。そこには愛情と尊敬という高貴なる礼儀作法が心の働きとして通い合うのである。

人はひとりでは生きられない存在である。生きるということは、大いなる宇宙の力によって生かされていることである。その目には見えない大きな力のなかに人のお陰があり、ご恩がある。それを弁(わきま)えてこそはじめて自分に厳しく、相手に優しく、という謙虚な報恩感謝の心が生まれてくる。その心は美しく尊い。



ニコニコBOX

千葉学芸高校吹奏楽部が全国高等学校総合文化祭に出場しました・・・高橋 邦夫会員
久しぶりに出席させていただきました

・・・大坪 成彬会員

出席率

会員	出席者	出席率
34名	27名	79.41%
8月11日	コインBOX	
	1,880円	



欠席連絡は、前日までに事務局宛に、電話、FAX、Eメールにて、お願い致します。
(緊急の場合は当日10時までに)メールアドレスへ事前連絡をお忘れなく

電話 0475-52-1101 FAX 0475-55-5766

E-mail: info@togane-rc.jp